
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 04/04/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno quattro del mese di aprile si è adunato, in seduta di 

prosecuzione, su convocazione del Presidente del 28/02/2023 REGINT/2023/13, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amministrativo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 9,56 all’appello nominale, risultano presenti i Conss., 

Altadonna Salvatore, D’ Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, i Conss. Grasso, 

Altadonna e Di Gesù, n.q. di scrutatori. 

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che il giorno precedente, è stata prelevata e 

discussa la Proposta di cui al P.3 dell’Integrazione Urgente Regint/2023/18 del 

28.03.2023, avente ad oggetto: “Il Judo nella scuola”, a firma del Vice Presidente Lo 

Sardo e del Presidente Aiello. 

 

Alle ore 10,02, si passa alla votazione, per appello nominale, della Proposta di cui 

al P. 3 dell’Integrazione Urgente Regint/2023/18 del 28.03.2023, avente ad 

oggetto: “Il Judo nella scuola”, a firma del Vice Presidente Lo Sardo e del 

Presidente Aiello, il cui esito è il seguente: 

 

n. 9 presenti 

n. 1 assente (Aiello Andrea) 

n. 9 voti favorevoli (Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, 

Di Prima Concetta, Figuccia Marco, Grasso Davide, Lo Sardo F. Umberto, 

Lucido Roberto e Stabile Francesco) 

n. 0 voti astenuti  

n. 0 voti contrari 

 

La Proposta è approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Il Cons. Altadonna evidenzia che con il PNRR si sta procedendo alla palificazione 

di diversi quadranti della città, in mattinata ha avuto un sopralluogo con la Ditta di 

Catania che ha l’appalto ed è venuto a conoscenza, dal Direttore dei lavori, che il 

quadrante di via Sant’Isidoro e via dei Villini, non sarà palificato e lo stesso 

rappresentava che si volesse impegnare parte dell’economia, bisogna attivarsi con 



una Conferenza di Servizi. 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta inoltre che il Direttore della Ditta non ricordava tutti 

i quadranti da palificare nella zona, infatti le zone di intersezione non sono previste, 

ma le economie sussistono. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del P.7 dell’Integrazione Urgente 

Regint/2023/18 del 28.03.2023, avente ad oggetto:“ Programmazione attività 

sportive in V Circoscrizione Anno 2023”, a firma del Vice Presidente Lo Sardo e del 

Presidente Aiello. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Il Cons. Altadonna chiede al Presidente della Commissione se è d’accordo ad 

inviare suddetta Proposta alla Commissione Sport, per redigere una calendarizzazione 

delle attività, da inviare poi al Consiglio. 

 

Il Cons. Figuccia concorda. 

 

Il Segretario dà lettura della Proposta di cui al P.7 dell’Integrazione Urgente 

Regint/2023/18 del 28.03.2023, avente ad oggetto:“Programmazione attività sportive 

in V Circoscrizione Anno 2023”, a firma del Vice Presidente Lo Sardo e del 

Presidente Aiello. 

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che, con tale Proposta, sono stati toccati i vari 

ambiti della programmazione delle attività sportive e, prima che inizi la discussione 

generale, intende sospendere la seduta per dieci minuti, per tracciare i punti salienti 

della Programmazione. 

 

Il Cons. Figuccia, n.q. di Presidente della Commissione Attività Sportive, invita il 

Consiglio a inviare la Proposta di che trattasi alla Commissione Attività Sportive. 

 

Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,20, sospende la seduta per quindici minuti. 

 

Alla ripresa, alle ore 10,35, procedutosi all’appello nominale, risulta presente il 

Presidente Lo Sardo e i Conss.  Altadonna Salvatore e Di Gesù Simona. 

 

Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente chiude la seduta alle ore 

10,35. 

 

           Il Segretario                                                          Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                                    F. Umberto Lo Sardo 

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 
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